

Rusia denuncia refuerzo de OTAN en fronteras



Zajárova recordó que en Polonia se desplegaron unos 10 mil militares estadounidenses, y alberga un grupo táctico multinacional de la OTAN. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 17 ene (RHC) La Cancillería de Rusia advirtió este miércoles sobre la desestabilización en la región tras el aumento de tropas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) cerca de la frontera con ese país y Belarús.

La vocera del Ministerio de Asuntos Exteriores, María Zajárova aseguró que “la creciente actividad de los potenciales militares de la OTAN cerca del Estado de la Unión de Rusia y Bielorrusia es provocativa por naturaleza, degradan la seguridad europea, esto no se quedará sin respuesta”.

Al comentar las declaraciones de los dirigentes polacos sobre la disposición a desplegar unidades militares alemanas adicionales en el país, la canciller señaló que esta retórica es “otro elemento antirruso de la tendencia rusófoba global de los países de la OTAN”.

También, recordó que en Polonia se desplegaron unos 10 mil militares estadounidenses, además, el país alberga un grupo táctico multinacional de la OTAN, que incluye militares de Croacia, Estados Unidos, Reino Unido y Rumanía.

“Es obvio que los llamamientos al despliegue de tropas extranjeras adicionales en territorio polaco, que no son necesarios si estos países están orientados a la paz, deben considerarse únicamente como un

deseo de aumentar el nivel de tensión en Europa”, concluyó Zajárova. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/344732-rusia-denuncia-refuerzo-de-otan-en-fronteras>



Radio Habana Cuba